

PENDING

www.pendingprogetto.it

Per avere informazioni in lingua e prenotare visite mediche, chiama il numero verde
Pour obtenir des informations en langue, et réserver des visites médicales, appelez le numéro gratuit
800210505

Agenzia di Mediazione linguistico culturale
Agence de médiation linguistique-culturelle
Cell. 3892392152



Prodotto a cura di Cidis Onlus / Gennaio 2020

PROGETTO CO-FINANZIATO DA



UNIONE EUROPEA



MINISTERO DELL'INTERNO

FONDO ASILO, MIGRAZIONE E INTEGRAZIONE 2014-2020 OBIETTIVO SPECIFICO 1, ASILO
OBIETTIVO NAZIONALE ON 1 - ACCOGLIENZA/ASILO - LETT. C - POTENZIAMENTO DEL SISTEMA DI
1° E 2° ACCOGLIENZA - TUTELA DELLA SALUTE ANNUALITÀ 2014 / 2020 - PROG-2090

PENDING

MALATTIE SESSUALMENTE TRASMISSIBILI

MALADIES SEXUELLEMENT TRANSMISSIBLES



MALATTIE SESSUALMENTE TRASMISSIBILI



MEDICO DI FAMIGLIA



ASL



TESSERA SANITARIA



OSPEDALE



FARMACIA



CONSULTORIO FAMILIARE



VACCINAZIONI



VISITE SPECIALISTICHE



LABORATORIO DI ANALISI

COSA SONO E COME SI TRASMETTONO?



Le malattie sessualmente trasmissibili, o malattie veneree, sono patologie che si contraggono attraverso rapporti sessuali non protetti, vaginali, anali oppure orali. Queste infezioni – veicolate da batteri, virus o funghi – possono passare da una persona all'altra attraverso liquidi corporei come sperma, sangue e secrezioni vaginali, oppure dalla mamma al feto durante la gravidanza e il parto, attraverso trasfusioni di sangue non adeguatamente controllate o ancora condividendo aghi infetti. Alcune malattie veneree sono asintomatiche, quindi aver avuto rapporti non protetti con una persona apparentemente in buona salute non è una garanzia; in caso di dubbio rivolgersi al proprio medico per qualche analisi è di sicuro la scelta migliore.

COME CAPIRE SE SI È AFFETTI DA UNA MALATTIA VENEREA?



Ci sono alcune malattie sessualmente trasmissibili asintomatiche, che quindi costituiscono un maggiore rischio sia per la propria salute, poiché è facile trascurarle, sia per quella degli altri, che possono essere contagiate da una persona che non sa di essere malata.

I SINTOMI



In genere, però, i sintomi delle malattie sessualmente trasmissibili comprendono secrezioni anomale da pene, vagina o ano, dolore durante la minzione, irritazione, bruciore o prurito nella zona dei genitali, vesciche, piaghe o verruche genitali, eruzioni cutanee, dolore e sanguinamento durante i rapporti sessuali.

LE ANALISI DA FARE



Nel caso delle malattie veneree una diagnosi tempestiva è fondamentale: se si sospetta di aver contratto una di queste patologie bisogna sottoporsi subito ad un prelievo del sangue e ad un tampone genitale, e ripetere gli esami. È molto importante rispettare tutti gli appuntamenti medici.

MALADIES SEXUELLEMENT TRANSMISSIBLES



MÉDECIN DE FAMILLE



AGENCE LOCALE DE SANTE



CARTE DE SANTE



HÔPITAL



PHARMACIE



CLINIQUE DE CONSULTATION FAMILIALE



VACCINATIONS



VISITES SPECIALISÉES



LABORATOIRE DES ANALYSES

QUELLES SONT-ELLES ET COMMENT SONT-ELLES TRANSMISES ?

Les maladies sexuellement transmissibles, ou maladies vénériennes, sont des pathologies qui se contractent lors des rapports sexuels non protégés, vaginaux, anaux ou oraux. Ces infections – portées par des bactéries, des virus ou des champignons – peuvent passer d'une personne à une autre par les fluides corporels tels que le sperme, le sang et les sécrétions vaginales, ou de la mère au fœtus pendant la grossesse et pendant l'accouchement, par des transfusions sanguines non bien contrôlées ou bien par le partage de seringues infectées.

Certaines maladies vénériennes sont asintomatiche, donc avoir des relations non protégées avec une personne apparemment en bonne santé n'est pas une garantie : en cas de doute, contacter votre médecin pour effectuer certaine analyse est certainement le meilleur choix.

COMMENT COMPRENDRE SI VOUS SOUFFREZ D'UNE MALADIE VENERIENNE ?

Il existe certaines maladies sexuellement transmissibles asintomatiche, qui constituent donc un risque plus grand à la fois pour sa propre santé, puisque c'est facile de les négliger, et aussi pour les autres, qui peuvent être infectées par une personne qui elle-même ne sait pas d'être malade.

SYMPTÔMES

En générale, cependant, les symptômes des maladies sexuellement transmissibles comprennent des sécrétions anormales du pénis, du vagin ou de l'anus, des douleurs en urinant, une irritation, des brûlures ou des démangeaisons dans la partie génitale, des cloques, des plaies ou des verrues génitales, des éruptions cutanées, des douleurs et des saignements pendant rapports sexuels.

ANALYSES À FAIRE

Dans le cas des maladies vénériennes, un diagnostic rapide est fondamental : si vous pensez d'avoir contracté l'une de ces pathologies, vous devez faire immédiatement des analyses sanguines et un prélèvement génital et de refaire les tests. Il est très important de respecter tous les rendez-vous médicaux.

COME SI CURANO?



La prima cosa da fare se si sospetta di aver contratto una malattia venerea è quella di parlarne con il proprio medico. In genere le patologie di tipo batterico vengono trattate efficacemente con una cura di antibiotici che, se somministrati in maniera tempestiva, possono sconfiggere definitivamente l'infezione.

Le malattie veneree di origine virale (herpes, papilloma, HIV) necessitano di medici specialisti.

MEGLIO PREVENIRE CHE CURARE...

CHI CORRE MAGGIORI RISCHI?



Chi ha rapporti sessuali occasionali, promiscui, con persone sconosciute (nonostante il preservativo)

Chi si scambia siringhe per iniettare droghe o altre sostanze

Chi si sottopone a tatuaggi, piercing con l'utilizzo di aghi e strumenti non sterili

Chi è infetto da altre infezioni genitali

Chi nasce da madre sieropositiva

Chi ha maggiore suscettibilità biologica alle malattie infettive (malattie croniche)

COME PREVENIRLE



- usare il preservativo o profilattico;
- conoscerne le malattie e i rischi;
- curare l'igiene intima;
- recarsi prontamente dal medico appena compaiono sintomi riferibili ad una malattia venerea o esiste anche il minimo sospetto di infezione dopo rapporto sessuale;
- eseguire uno screening per malattie veneree ogni anno, specie in caso di nuovo partner sessuale;
- eseguire uno screening per malattie veneree ogni anno, specie in caso di nuovo partner sessuale.

COS'È L'HPV (VIRUS PAPPILOMA UMANO)



È trasmesso prevalentemente per via sessuale. L'HPV è responsabile del cancro del collo dell'utero nella femmina e del cavo orale nei maschi. Esiste una prevenzione primaria che si attua tramite vaccinazione (12 anni) nelle femmine e nei maschi, e una prevenzione secondaria che si attua con le campagne di screening (PAP TEST-THIN PREP) a livello nazionale e regionale.

COS'È L'HIV



Il virus dell'HIV può essere trasmesso tramite rapporti sessuali non protetti, scambi di sangue infetto oppure dalla mamma sieropositiva al nascituro. Se hai rapporti sessuali occasionali con persone di cui non conosci con certezza lo stato di salute, per evitare il contagio dall'HIV, è essenziale usare il preservativo. Questo deve essere utilizzato in ogni tipo di rapporto intimo, sia genitale, che orale che anale. Ricorda che, per essere efficace, il preservativo deve essere usato correttamente, cioè per tutta la durata del rapporto.

QUAL È LA DIFFERENZA TRA HIV E AIDS?



Essere sieropositivi all'HIV non significa essere ammalati di Aids. L'HIV è il virus dell'immunodeficienza umana che causa l'Aids, cioè la sindrome dell'immunodeficienza acquisita. La caratteristica dell'HIV è quella di attaccare il sistema immunitario provocando un deterioramento progressivo delle difese, debilitando quindi l'organismo.

Se non viene curato l'HIV provoca un indebolimento del sistema immunitario tale da esporlo a malattie comuni che provocano gravi conseguenze perché il corpo non è in grado di combatterle. Per questo motivo la diagnosi precoce di sieropositività all'HIV è molto importante. Esistono farmaci specifici che sono in grado di inibire l'incidenza del virus e posticipare, anche di molti anni, la manifestazione dell'Aids.

COMMENT ELLES SONT TRAITÉES ?

Si vous pensez d'avoir contracté une maladie vénérienne, la première chose à faire est d'en parler à votre médecin. En général, les pathologies bactériennes sont traitées efficacement avec un traitement antibiotique, s'il est pris en temps opportun, peut définitivement battre l'infection.

Les maladies vénériennes d'origine virale (herpès, papillome, VIH) ont besoin de médecins spécialistes.

MIEUX VAUT PRÉVENIR QUE GUÉRIR ... QUI PRENDRE PLUS DE RISQUES ?

Celui qui a des relations sexuelles occasionnelles et promiscueuses avec des inconnus (Même avec le préservatif)

Celui qui échange des seringues pour s'injecter des drogues ou d'autres substances

Celui qui subit des tatouages, des piercings à l'aide des aiguilles et des outils non stériles

Celui qui est infecté par d'autres infections génitales

Celui qui est né d'une mère séropositive

Celui qui a une plus grande sensibilité biologique aux maladies infectieuses (maladies chroniques, déficits immunitaires).

COMMENT LES PRÉVENIR

- utiliser des préservatifs ;
- connaître les maladies et les risques ;
- prendre soin de l'hygiène intime ;
- consultez rapidement un médecin dès l'apparition des symptômes liés à une maladie vénérienne ou dès le moindre soupçon d'infection après un rapport sexuel ;
- effectuer un dépistage des maladies vénériennes chaque année, surtout dans le cas d'un nouveau partenaire sexuel.

QU'EST-CE QUE LE VPH (VIRUS DU PAPPILOME HUMAIN)

Il est principalement transmis sexuellement. Le VPH est responsable du cancer du col de l'utérus chez les femmes et les hommes dans la cavité buccale. Il existe une prévention primaire mise en œuvre par la vaccination (12 ans) chez les femmes et les hommes, et une prévention secondaire mise en œuvre par des campagnes de dépistage (PAP TEST-THIN PREP) au niveau national et régional.

QU'EST-CE QUE LE VIH ?

Le virus VIH peut être transmis par des rapports sexuels non protégés, des échanges de sang infecté ou par une mère séropositive au bébé à naître. Si vous avez des rapports sexuels occasionnels avec des personnes dont vous ne connaissez pas avec certitude leur état de santé, les préservatifs sont essentiels pour éviter la contagion du VIH. Cela doit être utilisé dans tout type de relation intime, qu'elle soit génitale, orale ou anale. N'oubliez pas que pour être efficaces, les préservatifs doivent être utilisés correctement, c'est-à-dire pendant toute la durée du rapport.

QUELLE EST LA DIFFÉRENCE ENTRE LE VIH ET LE SIDA ?

Être séropositif ne signifie pas être malade du SIDA. Le VIH est le virus de l'immunodéficiencia humaine qui cause le SIDA, c'est-à-dire le syndrome d'immunodéficiencia acquise. La caractéristique du VIH est d'attaquer le système immunitaire provoquant une détérioration progressive des défenses, affaiblissant ainsi le corps.

Si le VIH n'est pas traité, il affaiblira le système immunitaire et l'exposera à des maladies courantes qui entraînent des conséquences graves car le corps est incapable de les combattre. Pour cette raison, le diagnostic précoce de la séropositivité au VIH est très important. Il existe des médicaments spécifiques qui sont capables d'inhiber l'incidence du virus et de reporter même de nombreuses années, la manifestation du sida.